

■ Educación → Universidad

Idiomas. Universidad de Almería- 31/05/2005

El Centro de Lenguas celebra los exámenes de alemán del Instituto Goethe los próximos días 4 y 5 de julio

Noticias Indalia. Informa Gabinete de Comunicación. El Instituto Goethe y el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería mantienen una estrecha colaboración que se traduce, entre otras iniciativas, en la organización en Almería de los exámenes de Alemán para conseguir el título de estas prestigiosas instituciones. Los exámenes se celebran este año el 4 y 5 de julio y el plazo de matrícula ya está abierto.

Los exámenes de alemán del Instituto Goethe se celebran en cuatro diferentes niveles, el Start Deutsche I, el Start Deutsche II, el Zertifikat Deutsche (ZD) y el Mittelschstufe Prufung (ZMP). Estas pruebas son unas de las más demandadas por los estudiantes de idiomas almerienses, dada la gran proyección de esta lengua en la provincia y su aplicación a diferentes sectores, como el turístico o el inmobiliario. El conocimiento de un idioma extranjero, dado el proceso de construcción europea, y la circulación de personas de la UE por todo el continente, convierte a los conocedores del idioma alemán en aspirantes con ventaja en ciertos puestos de trabajo, en sectores como el de la importación-exportación, turismo, sector inmobiliario, etc. En este sentido, el Centro de Lenguas de la UAL es la única institución almeriense autorizada para realizar los exámenes del Instituto Goethe.

Las personas que superen las pruebas recibirán un título que acreditativo de sus conocimientos de vocabulario y de las estructuras gramaticales más importantes de la lengua alemana. Los interesados en obtener más información pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la UAL, ubicado en el Edificio Central del Campus de La Cañada, despacho 0.66, o llamar a los teléfonos 950 015 814 ó 950 015 998 o en el correo electrónico clenguas@ual.es.

noticias@indalia.es

© Copyright Indalia, S.L.
[Aviso Legal](#), [Política de Privacidad](#)
Equipo Indalia